



Ángel Ramón García Hernández, de 33 años, fue detenido en Lima

Celular de "El Barbas" contiene material que revela una doble vida

ARIEL DIÉGUEZ

El coronel Ricardo Espinoza, jefe de la División de Investigación de Homicidios de la Policía Nacional del Perú (PNP), explicó en el canal Panamericana Televisión que en el celular de Ángel Ramón García Hernández, de 33 años, descubrieron fotos y videos que revelan una doble vida: "Estos delincuentes de alta peligrosidad se muestran, para fortalecer su ego, con armas largas, armas cortas, armas de guerra, montones de dinero en mesas, platos con cocaína, con tusi y videos realizando ejecuciones".

PDI lo acusa de ser uno de los "tiradores activos" de la matanza de Lampa ocurrida en julio.

El director general de la PDI, Eduardo Cerna, dijo que el detenido en Perú es uno de los "tiradores activos" del quintuple homicidio de Lampa, ocurrido en julio de este año, y que los rastreos no terminaron una vez que se emitió la orden de captura internacional en contra de él: "Los detectives del caso siguieron indagando en las redes sociales y lograron posicionar a este sujeto en

el país vecino de Perú. Con coordinaciones a través de la policía nacional de ese país se logró la detención y la expulsión del territorio peruano".

El Ministerio del Interior de Perú informó en su cuenta de X que García, alias "El Barbas", fue subido a una

avioneta de la PNP en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, de Lima, para ser trasladado a Tacna y después a Arica: "Desde la Dirección de Aviación Policial, el sicario Ángel García Hernández, perteneciente a la organización criminal Tren de Aragua,



CAPTURA DE PANTALLA

"El Barbas" fue expulsado y debía ser trasladado en avión hasta Tacna.

es expulsado con destino a #Chile, tras ser capturado por la @Policia-Peru".

El fiscal jefe de la Fiscalía Metropolitana Sur, Héctor Barros, contó que el delincuente jugó un papel clave en la matanza de Lampa: "A lo menos en cuatro de los homicidios está presente él y para nosotros era súper importante lograr su detención".

La Agencia de Noticias Andina relató que García fue detenido la noche del miércoles en Lima y que al subir al avión iba "enmarcado", es decir esposado: "Este sujeto, de nacionalidad venezolana, se encontraba en el Perú desde el 2018, en la zona de Huandoy, en el distrito de Los Olivos, donde se dedicaba a cortar el pelo en una barbería del sector".

El general Mario Antonio Conde, jefe de la Dirección de Investigación Criminal de la PNP, explicó cómo operan estos delincuentes: "Muchas personas que están al margen de la ley salen de manera irregular a cometer delitos a otros países y reingresan nuevamente, sin haberse registrado".